
INTEVENTION REPRESENTANT DU CSE 09/09/2021 

(Intervention suite à la présentation des résultats CM LACO)  

1/ REMERCIEMENTS AUX SOCIETAIRES 

Les bons résultats présentés c’est aussi grâce à vous, grâce à vous parce que vous avez été là malgré 
la crise. Vous avez souscrit nos offres et porté les effets prix et volumes sur ces résultats. 

Donc vous devez être remercier. 

2/ REMERCIEMENTS AUX SALARIES 

Les bons résultats présentés c’est aussi grâce aux salariés. Dans un contexte compliqué les salariés 
ont contribué par leur travail à ces bons résultats. Donc il faut les remercier. 

3/ 2 POINTS INFORMATIONS 

A plusieurs reprise le cout de l’accord intéressement / participation a été évoqué ce matin. 

 Rappelons qu’il s’agit d’élément variable : pas de résultats : pas d’intéressement. 
 Je souligne le niveau de responsabilité des partenaires sociaux qui ont entendu que tout 
n’est pas possible en matière de rémunération. 

A plusieurs reprise le coefficient d’exploitation a été évoqué. Nous avons une position claire sur 
les dividendes ; elles doivent être intégrées au calcul du PNB. Elles doivent intégrées parce c’est 
le fruit de résultats accumulés et donc de travail sédimenté au fil des années.  

En conclusion : 

Notre nouveau DG vise la « médaille d’or » Alliance Fédérale dans tous les domaines : c’est légitime. 

J’ai confiance dans mes collègues pour réussir les évolutions à venir parce que nous l’avons toujours 
fait. D’ailleurs il n’y pas dans l’histoire du Crédit Mutuel en France de salariés qui ont su s’adapter à 
des changements aussi nombreux (tentatives de rapprochements avec tous nos voisins Crédit Mutuel 
ou presque) 

Notre priorité comme salarié : Apporter les services de qualité, MAIS le contexte il faut le rappeler : 

 Préserver votre santé et la notre  
 Respecter l’équilibre vie privée et vie professionnelle 
 Se former aux évolutions réglementaires 
 S’impliquer dans la transformation Digital 
 Réussir la déclinaison des outils livrés par Alliance Fédérale. 
 Réussir les transferts des clients multi-caisses 
  Décliner l’accord télétravail 
 S’adapter à la transformation du réseau 

S’adapter oui ; mais « le tout en même temps » ne sera pas possible. 

Je vous invite à vous saisir de ce sujet. 

« le tout en même temps » ne sera pas possible. Merci pour votre écoute attentive. 

 


